

Stasi-Beschluss steht noch einmal zur Debatte

Hornow-Wadelsdorf Stasi-Beschluss steht noch einmal zur Debatte Die Gemeindevertretung von Hornow-Wadelsdorf kommt am Dienstag, 13. März, um 19 Uhr im Gemeindezentrum von Hornow zu ihrer 32.

Sitzung zusammen. Auf der Tagesordnung steht neben der Jahresrechnung 2010 und einem Grundsatzbeschluss zur Straßenbeleuchtung auch noch einmal der Bericht zur Stasiüberprüfung. Im Januar hatte das Gemeindeparlament dazu einen Beschluss gefasst, der laut Tagesordnung jetzt offenbar beanstandet wird.